

Rebaja Fitch deuda de Jalisco por impago con Interacciones

[NOTIMEX]

La agencia Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del Estado de Jalisco a 'D(mex)', ubicada anteriormente en 'A+(mex)', ante el incumplimiento en el servicio de la deuda de un crédito de corto plazo con Banco Interacciones. La evaluadora internacional explicó que el significado de la calificación 'D(mex)' es "incumplimiento", y se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera.

Asimismo, respecto a las calificaciones específicas de los financiamientos bancarios, éstas se colocan en 'observación negativa', señaló en un comunicado. "Es de nuestro conocimiento que no se cumplió en tiempo y forma con el pago de capital de un crédito contratado con dicho banco por mil 400 millones de pesos, con vencimiento el 21 de diciembre de este año", reportó.

EVOLUCIÓN. En la actualidad, sostiene, Jalisco es el cuarto estado más endeudado del país con 20



Fitch Ratings evaluó la falta de pagos.

mil 931.3 millones de pesos, sólo por abajo del Distrito Federal, Estado de México y Nuevo León. Sugiere que desde la llegada de los gobiernos panistas a la entidad, la deuda pública del estado ha ido

creciendo, cuando en 1993—antes del arribo de Alberto Cárdenas Jiménez— se tenía un débito menor a los cinco mil millones de pesos.

Tan sólo en el periodo de 2007 a 2010 el incremento de la deuda fue de un 147 por ciento y para este año podría alcanzar el 213 por ciento, es decir, se pasaría de los ocho mil 480 a los 26 mil 531 millones de pesos en menos de cuatro años.

El monto es estimado tomando como referencia que el titular del Ejecutivo, Emilio González Márquez, solicitó 5,600 mdp para deuda del 2011, previo al proceso electoral del 2012.

En Jalisco la deuda pública con las participaciones federales está arriba del promedio nacional debido a su excesivo endeudamiento, y la relación de éste con el Producto Interno Bruto está arriba del promedio nacional.

Destaca además que el promedio de su deuda es de 13.9 años, menor que el promedio nacional que es de 17.8 años, cuando la tendencia es a que aumenten los plazos de liquidez.